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將軍澳 (南 )分區委員會就於將軍澳南設立國際學校之意見概要  

會議日期：2013 年 12 月 5 日(星期四) 

 

委員姓名 

(以發言次序排列) 
意見內容 

區建群先生      區先生表示在將軍澳區的三個校長會團體包括：

西貢區校長會、西貢及將軍澳中學校長會以及西

貢區津貼小學校長會高度關注於將軍澳南設立國

際學校一事，並已就此事宜發出聯合聲明送交西

貢區議會主席，反對在將軍澳區興建國際學校。 

 

 現時將軍澳區內的中小學校均面對收生不足的問

題，今年度有中學更需要縮班及減省人手。教育

局雖然曾協議承諾當有新學校在區內開辦前，會

向校長會團體作諮詢，但在將軍澳區內興建國際

學校一事上，校長會團體從未收到教育局的查詢。 

 

 擬建的國際學校收取 70％非本地學生，餘下的 30

％學額用於收取本地學生，因此，可能有部份將

軍澳及西貢區學生流入國際學校，這將促使區內

學校收生不足的問題更加激化，亦令區內學校在

教學生態上帶來壞影響。他認為，擬建的國際學

校未能讓舒緩本區學額過多的問題，反而讓問題

惡化。政府如需要在將軍澳區興建國際學校的

話，應收取 100％非本地學生以應社會所需。 

 

 

呂劍豪先生 

(副主席) 

 

 呂先生表示有居民向他反映，本地傳統學校與國

際學校的教學方式截然不同，因此他認為兩種方

式可以並存，如在將軍澳區內興建國際學校更可

以讓居民有更多選擇。 

 

 

 (完) 


